
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
seit Jahren beobachte ich wie die Reisenden an der S-Bahn Station Köln-Nippes 
(Bushaltestelle) immer mehr Opfer von Taubenkot werden. Die Stadt lässt durch die AWB 
reinigen aber das behebt nicht das Übel. Die KVB verweist auf die Stadt wegen der 
Verkehrssicherungspflicht und die Bahn als Eigentümer stützt sich auf Gerichtsurteile die ihr 
Nichtstun rechtfertigen. Taubenhäuser haben leider auch nicht zum Erfolg geführt. 
 
Das alles hilft dem Bürger nicht weiter.  
 
Ich bitte um Ihre Hilfe damit dieses Übel endlich aufhört. 
 
Mit freundlichen Grüßen 


